

ななむら

第60号
発行：照来地区公民館
責任者：館長
☎ 924-1738

令和2年6月1日現在
世帯数 536世帯
人口 1,495人
(男697人、女798人)

「照来地区公民館推進委員会」を開催！

6月19日に「照来地区公民館推進委員会」を開催し、本年度の事業計画等について協議いただきました。

「公民館推進委員会」とは、照来地区公民館の円滑な運営を図るため、照来地区内の諸団体の代表者の方々で構成する会です。主に、年間事業計画や事業推進に関する事項を協議していただきます。

令和2年度事業計画

- 毎月定期的に行う事業
 - メディカルヨガ教室
毎月第3火曜日
 - ななむらうぐいす会（カラオケ）
毎月第1・3水曜日
 - 6月 野菜づくり講座
 - 7月 防犯教室
 - 8月 青推協と公民館連携事業
 - 9月 健康講座
 - 10月 歴史講座
 - 11月 作品展示会（小さな文化祭）
 - 12月 人権教育研修
 - その他事業
 - 照来小学校児童との交流事業
 - 飾り巻づくり
- ※あくまで予定です。変更もあります。

令和2年度照来地区公民館推進委員会

選出区分	役職	氏名
切畠区	区長	岩本孝次
多子区	区長	中井孝吉
桐岡区	区長	坂出裕史
丹土区	区長	杉岡富之
中辻区	区長	西澤章
塩山区	区長	山本忠司
飯野区	区長	中井正
照来まちづくり協議会	会長	坂本明
スポーツクラブ21照来	会長	田渕明夫
青少年育成推進協議会	会長	山下好和
防犯協会照来支部	支部長	坂出裕史
照来地区すこやかクラブ	会長	森口隆夫
婦人会	代表	岡本真実
照来小学校	校長	西岡教敬
照来小学校PTA	会長	杉岡憲正
照来校同窓会	会長	坂本明
切畠区推薦	協力委員	岩本学
多子区推薦	協力委員	宮脇毅
桐岡区推薦	協力委員	長谷阪英之
丹土区推薦	協力委員	小谷豊
中辻区推薦	協力委員	安田裕志
塩山区推薦	協力委員	山本昌一
飯野区推薦	協力委員	村尾諭
照来地区公民館	館長	山本清孝

7月の事業予定

- ◆7月1日（水）19時30分～
事業：ななむらうぐいす会
場所：「照来地区公民館」
 - ◆7月15日（水）19時30分～
事業：ななむらうぐいす会
場所：「照来地区公民館」
 - ◆7月21日（火）19時30分～
事業：メディカルヨガ教室
場所：「照来地区公民館」
 - ◆7月下旬 19時30分～
事業：防犯教室
場所：「照来地区公民館」
- ※新型コロナウイルスの感染状況によっては、中止または延期する場合があります。

お知らせコーナー

「照来ふれあい朝市」開店

7月4日（土）午前6時から「照来土地改良区（丹土）」において「照来ふれあい朝市」が開店します。

新鮮な朝どれ野菜や花、苗類、手づくり加工品等が販売されます。

今回は、先着30名にサービス品があるそうです。

一度足を運んでみてはいかがでしょうか。右の写真は、昨年の朝市開店日の様子です。



「モリアオガエル」の白い泡巣がありました！

先日、塩山のため池の上の木に「モリアオガエル」の白い泡巣を見つけました。（下の写真）

おそらく今の時期、照来のあちらこちらで見ることができると思います。そんな「モリアオガエル」ですが、兵庫県では絶滅危惧種Ⅱ類に指定されているんです。この「モリアオガエル」は、体長がオスで42~62mm、メスで59~82mmほどで、メスの方が大きいです。指先には、丸い吸盤があり、木の上での生活に適応できるようになっています。背中側の地色は緑色ですが、地域によっては全身に褐色のまだら模様というのもいます。



「メディカルヨガ教室」再開！

新型コロナウイルスの感染拡大により、中断しておりました「メディカルヨガ教室」を再開しました。

1月、2月は雪のため中断、3月から5月までは新型コロナウイルスによる中断と、実に半年ぶりの再開です。

新型コロナウイルスを警戒して参加者がいないのではないかと心配しましたが、7人の参加がありました。

私は、以前から膝が悪かったのですが、このメディカルヨガを始めてから、症状が改善しつつあります。

皆さんも参加してみてはいかがでしょうか？



我が家家の前のフェンスにいました



山地で多く見られ、非繁殖期はおもに森林に生息しますが、繁殖期の4月~7月にかけては、生息地付近の湖沼や水田、湿地に集まります。水面上にせり出した木の枝や草の上、地上などに粘液を泡立てて作る泡で包まれた卵塊を産み付けます。直径10~15cmほどの泡の塊の中には、黄白色の卵が300~800個ほど産み付けられ、1週間ほど経って卵が孵化します。孵化したオタマジャクシは、泡の塊の中で雨を待ち、雨で溶け崩れる泡の塊とともに下の水面へ次から次に落下していきます。写真の泡巣は、今まさに落ちようとしている感じでした。